

## 4ème étape – PUYMIROL - CAUDECOSTE – 17,1 km - *Dimanche 25 juin 2017*

Nous avançons, doucement, sur le CHEMIN CLUNISIEN.

Aujourd'hui donc, 4ème étape. Comme vous pouvez le constater, nous avons le temps de nous reposer entre chaque étape !!!

Donc, pour ce dernier dimanche de juin, nous nous retrouvons comme à l'accoutumée sur le parking du Petit Casino. Il fait déjà chaud. Des températures avoisinant les 30° en soirée, sont annoncées sur toutes les chaînes météo. Les vacances ont débuté, d'où un groupe restreint qui se compose de : Annie, Solange, Sylvie, Fabienne qui fait son grand retour, et une dame nouvelle de Vianne, nous la nommerons Christine, car au moment où j'étais ce compte-rendu, ma mémoire me fait défaut !!

Nous voici en route (eh oui, que des filles...) vers Caudecoste où nous laisserons un véhicule pour le retour. Direction la bastide de Puymirol. Nous chaussons les godillots, nous coiffons les chapeaux et casquettes. La mode, ce jour-là, a été de mettre un sac à pain sur la tête. Explication : Annie a oublié son chapeau et comme elle a acheté du pain qu'elle met dans un sac tissu, celui-ci s'est transformé en protection pour le soleil. Cela lui allait aussi bien que le chapeau parapluie !!

Et nous voici parties pour quelques kilomètres sur ce chemin clunisien. Nous avons du mal à trouver le départ, mais une fois parties, plus de rigolade....

Nous suivons pendant quelques centaines de mètres, les remparts qui entourent Puymirol. Puis nous descendons vers le très joli lac que nous connaissons bien, puisqu'il fait partie des randonnées que nous effectuons avec le club. Nous laissons le chemin de crête pour nous engager à droite, sur une sente qui nous mènera après quelques kilomètres à Saint-Romain-le Noble. Le chemin est agréable, quelques montées, quelques descentes, mais rien de terrible... Nous faisons de multiples poses à l'ombre, car le soleil chauffe déjà !!

Nous atteignons sans mal, la plaine. Nous passons près de Saint-Jean-de-Thurac, traversons toujours avec « prudence » la RD 813, très passante, puis nous traversons le canal (heureusement, un pont a été construit...) puis la voie ferrée. Il est bientôt midi. Nous sommes sur le bitume, sur le plat, sans un brin d'ombre, et avec les ventres qui crient déjà famine. Mise à part ça, tout va bien !!

Nous poursuivons notre chemin et enfin, vers 13h45 nous trouvons un coin pour casser la croûte ! Nous sommes près d'un champ de maïs, le long d'un ruisseau. Il fait chaud, les cigales chantent à tue-tête. Nous nous octroyons même une petite sieste : le luxe !!

Mais il faut repartir.... Il fait chaud, très chaud... Heureusement, nous sommes dans la plaine, donc sur du plat. Il y a peu d'ombre, et marchons sur une interminable route. Puis, un peu avant d'atteindre notre but, nous nous engageons dans un petit chemin ombragé qui nous mènera tout droit à Caudecoste et cela aux environs de 15h.

Nous aurions bien aimé nous rafraîchir devant une bonne limonade ou autre boisson « pétillante » (vous m'avez bien suivie....) mais non, le seul « troquet » de Caudecoste était fermé. Nous en sommes quittes pour boire notre infâme breuvage qui se trouve dans nos poches à eau ou dans nos bidons.... Mais qu'importe : le tout est de s'hydrater.

Nous nous séparons après avoir récupéré la deuxième voiture à Puymirol et avec la satisfaction d'avoir fait une belle randonnée sur ces chemins de Cluny et avec ce désir fou de passer sous la douche.....

A bientôt, la prochaine étape.....